
○北海道議会北方領土対策特別委員会 根室管内訪問（平成30年8月28日～30日）
　北海道議会北方領土対策特別委員会（千葉委員長他12名）が道内調査のため根室管内を訪問しました。

　【道内調査委員】
　千葉委員長、池端副委員長、髙橋委員、喜多委員、森委員、金石委員、中司委員、松浦委員、沖田委員、道見委員、田中委員、浅野委
員、太田委員

　【意見交換会】
　８月28日：元島民（４町関係者）との意見交換会（羅臼国後展望塔）
　８月29日：元島民（根室市関係者）、１市４町及び関係団体等との意見交換会（ニ・ホ・ロ）
　８月30日：根室市議会北方領土対策特別委員会との意見交換会（ニ・ホ・ロ）

　【北方領土関連施設】
　北方領土館（標津町）、羅臼国後展望塔（羅臼町）、納沙布岬、北方館（根室市）

　元島民との意見交換会では、後継者対策、財産権等について意見が交わされました。
　脇理事長は後継者対策について、「北特法の改正により、予算化の問題も進んでいて、ありがたく思います。」と述べられたほか、財産権
については、「国が取り組む気持ちはあるのかどうかが大切。国がこう進めたいという方向性を示してほしい。」と述べられました。

[
千葉北海道議会北特委委員長の発言の様子
【行政関係団体等との意見交換会 ニ・ホ・ロ】 ]

[
納沙布岬での視察の様子

【北方館・納沙布岬】 ]

]

[
脇理事長の発言の様子

【元島民（４町）との意見交換 羅臼国後展望塔】

[
長谷川根室市長の発言の様子

【行政関係団体等との意見交換会 ニ・ホ・ロ】 ]

[
田塚根室市議会北特委委員長の発言の様子

【根室市議会北特委との意見交換会 ニ・ホ・ロ】

[
羅臼国後展望塔での視察の様子

【羅臼国後展望塔】 ] ]


